

## Jubelpaar immer aktiv im Ort



UNTERWINDSBERG — Johanna und Rudi Höllerich aus Unterwindsberg feierten jetzt ihre Diamantene Hochzeit. Seit 34 Jahren leben sie nun schon in dem Simmelsdorfer Ortsteil. Dort fühlen sich die Oberpfälzerin aus Vilseck und der Oberfranke aus Münchberg wohl. Kennengelernt haben sie sich, als er zum Bauingenieurstudium nach Regensburg kam, denn seine heutige Frau war die Schwester eines Studienkollegen. 1955 heiratete er seine Johanna in Vilseck, 1960 zogen sie nach Regensburg, später nach Nürnberg und 1981 schließlich nach Unterwindsberg. Nach 39 Arbeitsjahren bei der Bahn ging Rudi Höllerich 1993 in Pension. Sie haben

einen Sohn und eine Tochter sowie inzwischen zwei erwachsene Enkelkinder. In zahlreichen Vereinen sind sie Mitglied, Rudi Höllerich im Männergesangsverein „Eintracht“ Hüttenbach, im Fremdenverkehrsverein war er Vorsitzender, ebenso im Vereinskartell. Seine Frau schloss sich den Achttaler Gymnastikdamen, dem Singkreis des Fremdenverkehrsvereins und dem Schnaittacher Yoga-Verein an, zudem beide dem Schnaittacher Kneipp-Verein. Das Ehepaar hat sich sehr in der Gemeinde engagiert. Die Grünanlage beim Hüttenbacher Brunnen wurde beispielsweise auf ihre Initiative hin angelegt.

Foto: Gruner